

# BEKANNTMACHUNG

Am 6., 10. und 11. September 1941 sind in Paris auf deutsche Wehrmachtangehörige Anschläge verübt worden.

Zur Sühne für diese feigen Taten sind gemäss meiner Anordnung vom 22. August 1941 folgende Geiseln erschossen worden:

- 1.) **MATHERON, Lucien, René**  
geb. 8. Oktober 1920
- 2.) **JOLY, René, Louis**  
geb. 12. Januar 1900
- 3.) **CLEMENT, Lucien, Léon**  
geb. 24. Juni 1912
- 4.) **GOKELAERE, Albert, Valentin**  
geb. 1. April 1915
- 5.) **BONNIN, André**  
geb. 12. Mai 1917
- 6.) **LIBERMANN, David**  
geb. 1. Februar 1922
- 7.) **MAGER-OPAL, Chil**  
geb. 20. August 1891
- 8.) **BERNHEIM, Isidor**  
geb. 1. Februar 1869
- 9.) **BECKERMANN, Henri**  
geb. 12. Juli 1920
- 10.) **BLUM, Lucien**  
geb. 2. August 1879

Paris, den 16. September 1941

Der Militärbefehlshaber in Frankreich  
von STÜLPNAGEL  
General der Infanterie

# AVIS

Les 6, 10 et 11 septembre 1941, des agressions ont été commises à Paris contre des membres de l'Armée allemande.

Par mesure de répression contre ces lâches attentats, les otages suivants ont été fusillés conformément à mon ordonnance du 22 août 1941:

- 1.) **MATHERON, Lucien, René**  
né le 8 Octobre 1920
- 2.) **JOLY, René, Louis**  
né le 12 Janvier 1900
- 3.) **CLEMENT, Lucien, Léon**  
né le 24 Juin 1912
- 4.) **GOKELAERE, Albert, Valentin**  
né le 1<sup>er</sup> Avril 1915
- 5.) **BONNIN, André**  
né le 12 Mai 1917
- 6.) **LIBERMANN, David**  
né le 1<sup>er</sup> Février 1922
- 7.) **MAGER-OPAL, Chil**  
né le 20 Août 1891
- 8.) **BERNHEIM, Isidor**  
né le 1<sup>er</sup> Février 1869
- 9.) **BECKERMANN, Henri**  
né le 12 Juillet 1920
- 10.) **BLUM, Lucien**  
né le 2 Août 1879

Paris, le 16 Septembre 1941

Der Militärbefehlshaber in Frankreich  
von STÜLPNAGEL  
General der Infanterie

Les fusillades de patriotes et d'otages se multiplient. Nos murs se couvrent de sinistres affiches rouges, dont l'une inspirera à Aragon son émouvant poème.

Face à l'occupation et à la trahison, le peuple français organise sa résistance à l'opresseur. A l'issue d'une lutte sanglante et héroïque, c'est lui qui libérera son pays avec l'aide des armées alliées, au prix de souffrances cruelles et du sacrifice des meilleurs des siens.

les  
combattants  
d'avant  
l'aurore